

## Dandim 0709/Kebumen Hadiri Malam Pisah Sambut Kapolres Kebumen

Nasruloh - [KEBUMEN.GOBLOG.CO.ID](http://KEBUMEN.GOBLOG.CO.ID)

Dec 22, 2023 - 11:59



Kebumen - Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub. Int., M. Han., menghadiri acara malam pisah sambut Kapolres Kebumen dari AKBP Burhanuddin S.I.K., SH., M.H., kepada AKBP Albertus Recky Robertho S.I.K., M.H., M.Si.,



Acara yang digelar berlangsung di Pendopo Kabumian Kebumen dan dihadiri sejumlah undangan diantaranya Forkopimda, para pejabat utama Polres Kebumen, Perwira Kodim 0709/Kebumen serta tamu undangan lainnya.

Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto S.H., M.H., dalam sambutannya mengatakan mewakili seluruh Forkopimda Kabupaten Kebumen kepada AKBP Albertus Recky Robertho S.I.K., M.H., M.Si. selamat datang dan berdinias di Kabupaten Kebumen, Diharapkan nyaman selama berdinias di Kebumen dan kepada AKBP Burhanuddin, S.I.K., SH., M.H., selamat bertugas ditempat yang baru dan tetap menjaga silaturahmi.

AKBP Burhanuddin, S.I.K., SH., M.H., selaku pejabat lama mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dirinya selama menjabat sebagai Kapolres Kebumen. Sehingga situasi kamtibmas di Kebumen tetap dalam kondisi kondusif, aman dan damai. "Terima kasih atas bantuan dan dukungannya selama ini. Mohon maaf atas segala kesalahan dan kekhilafan, selama saya memimpin Polres Kebumen," ujarnya.

Secara khusus, selain menyampaikan terima kasih kepada Pemda Kebumen, AKBP Burhanuddin, S.I.K., SH., M.H., juga menyampaikan terima kasih kepada Kodim 0709/Kebumen, yang telah bersama-sama Polres, dalam menjaga situasi kamtibmas. Terima kasih Pak Dandim, TNI dan Polri terus bersinergi hingga tercipta situasi kamtibmas yang kondusif di Kota Kebumen ini," pungkasnya.

Terpisah Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub. Int., M. Han., mengucapkan selamat bertugas ditempat yang baru kepada pejabat

lama Kapolres Kebumen dan untuk pejabat baru Kapolres Kebumen, Dandim mengucapkan selamat datang serta selalu solid dalam sinergitas TNI-POLRI. (Pendem)

Redaktur : Nasrulloh